

Saubermänner unterwegs – Aktion „Putzmunter“



Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 1/2 beteiligten sich in der vergangenen Woche an der vom Team Orange initiierten Aktion Putzmunter. Diese Aktion findet alljährlich im Frühjahr statt.

Mit Arbeitshandschuhen und Müllsäcken ausgerüstet machten sich die Kinder an die Arbeit. In der Umgebung der Schule, des Sportgeländes und des Musikheimes sammelten sie weggeworfenen Müll. So manches kuriose Fundstück - von der Wurst bis zum Handschuh – landete in den orangenen Müllsäcken.

Neben der Säuberung der Umwelt ist es vor allem das Ziel dieser Aktion, die Kinder zum Nachdenken über umweltbewusstes Verhalten anzuregen. So wunderten sich die Schüler sehr, warum manches im Gebüsch gefunden wurde, während ein Abfallbehälter in erreichbarer Nähe stand. Vor allem zwei Wünsche äußerten die Erst- und Zweitklässler:

„Werft leere Flaschen bitte in den Glascontainer, nicht in die Natur!“

„Werft Zigarettenkippen nicht auf den Boden!“

Durch die Müllsammlung ist den Kindern deutlich geworden, dass jeder zum Schutz und Sauberhalten der Natur beitragen kann.

Text/Foto: Grundschule